



**Bogotá 22 de marzo 2020**

## **La Cámara de Comercio de Bogotá y su filial Corferias anuncian a la opinión pública:**

- Desde hace dos semanas la Cámara de Comercio de Bogotá, Corferias y el Gobierno Nacional vienen trabajando en un plan para ampliar la capacidad hospitalaria del país poniendo a disposición de las autoridades las instalaciones del recinto ferial de Corferias.
- Esta iniciativa será puesta en consideración de la Junta Directiva de ambas entidades en sesión conjunta y extraordinaria el día de mañana.
- Para el éxito de este proyecto resulta indispensable la coordinación del Gobierno Nacional, la Cámara de Comercio, Corferias y las Secretarías de Salud de varias entidades territoriales, entre las cuales están Bogotá y Cundinamarca.
- Oportunamente se informará a la opinión pública sobre la evolución de esta iniciativa.

**#EstaEmpresaEsDeTodos**